

# 夏期賞与個人面談 ありがとうございました！

皆様の毎日の積み重ねがあり、夏季賞与という形で還元できます！個人面談にもお時間を頂きましたが、それぞれ素晴らしい時間を過ごせたことに感謝です。皆様からの提案、懸念事項、リクエストは表にまとめ次第、掲示等し、お伝えします。

その中でも、売上報告会が毎月開催となり、その流れで各グループミーティングも行われる運びとなり、皆様の「よりよく」に対する意気込みに圧倒されるくらいです。今後とも宜しくお願い致します。

## 暑さ本番！！ 暑気払いと 空調服&休憩を

なんだか降ったり止んだり、大雨だったりの梅雨もとうとう明け、毎日が晴天30℃前後を維持するような毎日がやってきました。去年経験したことで、覚悟はあれども、この暑さはカラダにツライです。水分・塩分・ミネラル補給と休憩をこまめに。また、空調服も利用してください。



# アイマーク新聞 vol.5

## 皆様のお陰です！ P出荷順調

7/20にP出荷でお世話になってます荒井様に後藤コンサルと共にご挨拶をしてきました。なかなかタイミングを掴めずコンテナ待機を2カ月もされている同業者さんもらっしやる中、アイマークとして最近では月に2回も出荷が可能となっています。貴重な週末を出勤し、P出荷を可能としてくれてる皆様、本当にありがとうございます。

## 海の日の神塩

海の日ギフトは「神宝塩」でした！使って頂いていますか？海から誕生した私たちに必要なものが含まれている天然塩は健康な毎日には必須なのです。本物の塩は皆様のチカラになれども、害になることはありません。是非ご活用を！

2024.7.26発行 by あんり

## 「銀のバキュームカー」 登場！！

予定よりも大幅に完成が遅れてしまいましたが、無事ラッピングまで完成し、本社へ届きました。

7/17より、清掃班にてお仕事開始しています。皆さんから頂いた佐渡にまつわるキャラリクエストをもとにテーマを「祝福」として、美しい佐渡を子々孫々と繋いでいく事業をアイマーク環境を担っている様子を伝承・実在の佐渡の生き物たちが喜んでる様を表しています。



金のパッカー車は今年の秋～冬にかけてのデビュー！令和7年度は8月頃、新パッカー車がデビュー予定です。

# 7/19業者間会議開催

新穂行政センターで開催されましたイレギュラーな時期の業者間会議に、[redacted] 班長で出席しました。し尿汲み取り収集運搬の部では、「佐渡市のあわせ産廃時の契約書」等の確認や年末年始(10連休)の際のセンターの営業のことなど。

また、ゴミ収集運搬の部では、「指定ゴミ袋から指定ゴミシール移行提案」や「違反ゴミ・後出しごみ・各自治体によるゴミステーションの管理への周知と行政対応依頼」が主な項目でした。各業者とクリーンセンターより、一般市民よりも行政サービスセンターからの排出ゴミが一番マナーが悪く、ルールを守らないとの指摘がありました。

## 楽しく教室

健康だからこそ、毎日が楽しく過ごせる...なので、佐渡本社ではカラダケアができる教室が毎月開催で、一般の方もいらしてます。参加メンバーも固定化してきたようですが、いつでも皆様をお待ちしております！飛び込み参加も是非どうぞ。



# 7月の健康弁当 「メレパレカイコ」さま

アイマークの浄化槽のお客様でもある「メレパレカイコ」様のおまかせ薬膳弁当はいかがでしたでしょうか？化学調味料や加工品・冷凍食品など一切使っていない、原材料も見た目も美しいお弁当が届きました。

不自然な原材料は私たちのカラダをじわじわと侵していきます。将来、医療費として支払うよりも、今から毎日の食卓に気を使う方が実際はずっと「美味しいし、健康的だし、お得」なんです。

是非、まずは、本物の調味料(天然塩・醤油・酒・みりん・味噌・麴)を使うところから、初めてみてくださいね♪プチ健康ヲタクなあんりへのぶっちゃけ質問也大歓迎です！



アイマーク新聞  
vol.5

## 新しい仲間！ 新潟営業所事務 [redacted] さん

7月末より、新潟の事務を一手に引き受けて下さることになりました。[redacted] さんのお力を借りて ヤフオク出品も検討中です。なかなかお会いできる機会がありませんが、宜しくお願い致します！

佐和田のゲストハウス美一にて開催されたナイトマルシェにてお宅かたづけ隊佐渡の古物を販売してきました。当日はイカイカ祭りのせい、前の回よりもずっと来場者が少なかったのですが、とても大事な発見が...!

それは「古物販売は、同時にお宅かたづけ隊の営業にもなる！」です。お客様の中でもやはり、ご自宅の蔵の後始末を気にされてる方々が、[redacted] 班長に見積もりに関する質問や、作業の流れに関する質問を。売上金額は5,550円と少額ではありましたが、お宅かたづけ隊のチラシ配りや、その後の営業・マーケティングを考えると、古物販売はとても良い営業ツールのひとつになりそうです！

## 古物販売トライアル ナイトマルシェ参加

